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Le "coup de gueule" d’un chef d’entreprise... qui n’a pas dû venir aux voeux économiques
de l’Agglomération !
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Les voeux économiques de l’Agglomération qui se sont déroulés Lundi dernier au Centre Culutrel et cinématographique "Le Figuier Blanc" ont été,
une nouvelle fois, l’occasion pour Philippe DOUCET de s’auto-satisfaire - il est vrai qu’on n’est jamais si bien servi que par soi-même ! - du chemin
parcours en matière de développement économique de l’Agglomération !

Pourtant, çà et là, des voix s’élèvent pour dénoncer la mort lente de la zone industrielle du Val d’Argent... alors qu’à deux pas, la zone d’activités de Cormeilles en
Parisis se développe et attire jour après jour de nouvelles entreprises et de nouvelles activités !

La zone industrielle du Val d’Argent se meurt à deux pas d’une zone d’activités "flambant neuve" ! : cherchez l’erreur !

C’est le cas d’un chef d’entreprise qui "se lâche" sur le site "Le Cercle - Les Echos", un site de partage du grand quotidien économique, pour dénoncer le manque
d’entretien et l’état d’abandon de la zone indutrielle située tout à la fois en entrée de ville et de département !

http://lecercle.lesechos.fr/economi...

Avec des propos (volontairement ?) outranciers, ce chef d’entreprise fustige également la communication municipale et les affiches à la gloire des réalisations
municipales alors que, par exemple, la signalétique des entreprises fait cruellement défaut... ! :

"Si vous cherchez une entreprise munissez vous d’une boussole car aucun panneau indicateur n’existe pour répertorier les entreprises. Imaginer la
difficulté pour nos clients et prospects étrangers ! Par contre, pour souligner son action, la ville a fait fleurir des panneaux à tous les coins de rue ! Il
ne manque plus que des posters géants à l’effigie du maire…comme en Corée du Nord."

Ce qui est sûr, c’est que les photos des rues et trottoirs défoncés, les campements sauvages de gens du voyage et l’insuffisance de signalétique à destination des
entreprises sont malheureusement bien réels !

Il n’est pas question ici de faire porter TOUTE la responsabilité de l’équipe municipale actuelle sur l’état de délabrement de la zone industrielle dont le manque
d’investissement est chronique depuis... sa création !

Fin 2005, Georges MOTHRON, alors Député-Maire d’Argenteuil avait compris les enjeux du dévéloppement économique de notre ville : La création de la
Communauté d’Agglomération d’Argenteuil-Bezons dotée, dès 2006, de la compétence en matière de développement économique devait permettre à Argenteuil (et à
Bezons) de dynamiser ses zones d’activités et notamment la Zone Industrielle du Val d’Argent...

Mais après, tout est une question de choix politiques : Fallait-il investir dans la réhabilitation de cette zone industrielle ou investir plusieur millions
d’euros dans la construction d’un nouveau siège de l’Agglomération "en vitrine" sur les bords de Seine ?
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 L’Hotel d’Agglomération et le siège de l’Office
HLM d’Argenteuil-Bezons bientôt en zone industrielle à Bezons...

Fallait-il utiliser ces mètres carrées en bords de Seine pour des bureaux de l’Agglomération et l’Office HLM... ou les conserver précieusement pour des activités
économiques génératrices d’emploi à proximité du tramway ?!... La réponse est effectivement dans la question !

Il n’en reste pas moins que cet article publié sur le site des Echos - tout sévère qu’il soit - est symptomatique du malaise qui règne aujourd’hui sur
Argenteuil et que la communication municipale prendra soin d’étouffer.

Jour après jour, du personnel rencontré lors des voeux (où les langues se délient pour témoigner) aux habitants rencontrés sur les marchés et maintenant aux chefs
d’entreprise, des voix s’élèvent pour une politique plus juste, plus proche des habitants avec des élus qui fassent moins de promesses... mais qui les respectent.

C’est un voeu de plus pour 2012 !
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